

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año I. Sábado 24 Mayo de 1913.-N. 17

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo infraoctava del Santísimo Sacramento.—Misas rezadas a las horas de costumbre. La mayor, con exposición del Santísimo, a las 10, predicando la homilia el Reverendo don Narciso Panedas, Vicario. A las 2 y media catecismo para niños. A las 3 y media Vísperas con exposición, Completas, Rosario y el ejercicio del Mes de Mayo, dedicado a la Santísima Virgen, que se continuará a las 5 y media, durante la celebración de la primera Misa, en todos los restantes días de la semana. A las 5 instrucción doctrinal por el Reverendo señor Cura-Párroco.

En la iglesia de San José catecismo para niñas a las 3.

En la Concepción catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Lunes día 26.—Continuará en este día y en los dos siguientes la Octava del Santísimo Sacramento, cantándose la Misa a las 9 y media y Vísperas a las 4.

Jueves 29.—Se dará fin a la solemne Octava del Santísimo Corpus Christi. La Misa mayor será a las 9 y media y las Vísperas a las 4 y media, celebrándose después la procesión acostumbrada.

Viernes 30.—Misa solemne del adorable Corazón de Jesús a las 9.

Parroquia de Ntra. Sra. del Càrmen

Mañana dominica infraoctava del Corpus.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. La

de 7 y media será de Comunión general en que comulgán los tarsicios, tarsicionas, adoradores a Jesús Sacramentado, profesores y alumnos del Colegio de San Juan Bautista de la Salle, recibiendo por primera vez la Divina Eucaristía buen número de educandos de dicho centro de enseñanza. Durante la Misa se pulsará el órgano y cantarán los alumnos adecuados motetes. A las 10 la mayor solemne con exposición del Santísimo, por celebrar esta parroquia la fiesta del Corpus, predicando el Reverendo señor don José Mercadal, Presbítero. A las 4 de la tarde, expuesta S. D. M., se cantarán solemnes Vísperas, siguiendo después el rezo del Santo Rosario, cultos del mes de María, trisagio cantado por los tarsicios, sermón por el M. A. don Jaime Tutzó, Presbítero, renovación de las promesas del bautismo, procesión claustral y bendición con la Sagrada Custodia.

Lunes 26.—Misas rezadas a las 6, 7, 8 y 8 y media. A las mismas horas los demás días de la semana. Al anochecer rezo del Santo Rosario y los cultos del mes de María.

Viernes 30 y 1.º de mes.—A las 7 y media Misa de comunión en la capilla del Santísimo para los devotos del Sagrado Corazón.

Sábado 31.—A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche se dará fin a los cultos del mes de María, cantándose después la Salve a la Virgen.

Parroquia de San Francisco de Asis

Domingo cuarto de Mayo.—Misas rezadas a las 5 y 7; a las 9 la de la tropa y a las 10 la mayor con sermón por el Reverendo don José Juaneda, Presbítero, Vicario, en honor de Santa Rita de Casia. A las 2 y media enseñanza de Catecismo y a las 3 y media Vísperas, Santo Rosario y ejercicio del mes de Mayo que seguirá practicándose los otros días durante la Misa de las 5 y media.

Lunes 26.—A las 8 la Misa de costumbre en la cripta en sufringio de los difuntos recomendados.

Martes 27.—A las 7 y media y a las 9 Misas rezadas en el altar de San Antonio de Pádua. En la de las 7 y media se practicará el devoto ejercicio de los «Trece Martes».

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

El próximo jueves 29 Mayo termina en la iglesia del Asilo de Huérfanas de la calle de San Fernando la exposición diaria.

En los días 30 y 31 Mayo y 1.º Junio, Cuarenta-Horas mayores en la iglesia de las Religiosas Concepcionistas con motivo de la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús.

Mañana domingo 25 Mayo el Turno de San Taricio número 1 celebrará su fiesta mensual en la iglesia de Nuestra Señora del Carmen con los cultos siguientes: Misa de comunión a las 7 y media, Misa solemne a las 10 y exposición de 4 a 6 de la tarde, uniéndose a la doble fiesta que se celebra en dicha parroquia en honor del Santísimo Corpus Christi y del glorioso San Juan Bautista de la Salle.

Terminarán los cultos con solemne procesión claustral acompañando a Su Divina Magestad.

Sección Poética

Corazón de Jesús, Rey eterno,
nuestra gloria, consuelo y amor,
huella y vence al furor del Infierno,
reina siempre en el pueblo español.

Jesús, Rey de los siglos, de reyes y naciones.
que por tu cruz y sangre y amor quieres reinar,
tu amor, tu cruz, tu sangre da a nuestros corazo-

(nes,
y aquí tendrás un cielo, un trono y un altar.

De Dios es tu palabra, y tú dijiste un día:
«En el alma de España mi trono yo pondré»;
la España de mi Madre será la nación mía,
el pueblo de la Iglesia, del Papa y de la fe.

Venga, pues, el tu reino, Corazón, Rey divino;

domina, reina y triunfa, ¡oh amante Corazón!
Sé tú el Señor, el Rey, verdad, vida y camino,
capitán y bandera de España, tu nación.

Sea tu ley nuestra ley; tu amor, nuestros amo-

(tes;
tu llaga, nuestro asilo; nuestro ideal, tu cruz;
tu corona de espinas, nuestras más ricas flores;
tu sangre nuestra vida; tus llamas, nuestra luz.

Nuestros soldados sean tu ejército valiente;
que sean nuestros monarcas tu real guardia de

(honor;
nuestros pechos, murallas contra la mar rugiente
de la impiedad, que afrenta tu ley, tu fe y tu amor.

Y al grito del hereje, del masón y el impio,
que tu trono y tu cetro por siempre rotos da,
responda viril eco, cantando: ¡Jesús mío,
tu Corazón divino por siempre reinará!

Y el sabio, el ignorante, el pobre, el potentado
proclamen tu reinado benéfico y social.

¡Oh Rey y Pastor eterno! extiende tu cayado,
y de tu amor divino el cetro universal.

Sean tuyas nuestras almas, tu vida, nuestra

(vida;
tus glorias nuestras glorias, tu honor nuestro bla-

(són;
y en todas las tormentas, puerto, amparo y gua-

(rida,
salud, gozo y bonanza será tu Corazón.

Y si morir nos mandas, Jesús, por defenderte,
por ser zú vos del Papa, cruzados de la fe,
con la frente serena iremos a la muerte,
que dar por ti la vida el triunfo siempre fué.

Señor, hoy te juramos ser tu pueblo y tu gloria,
y aunque el infierno ruja, ser fieles a tu ley;
tú, en cambio, danos gracia, honor, paz y victoria,
y será España digna de tenerte por Rey.

¡Españoles, unidos por Cristo peleemos,
teniendo por bandera la fe y la tradición,
y ardiendo nuestros pechos en patrio amor grite-

(mos:

¡Reina sobre tu España, Sagrado Corazón!

FRANCISCO DE P. GARZÓN. S. J.

Santo Evangelio

«En aquel tiempo, dijo Jesús a los Fariseos esta parábola: Un hombre dispuso una gran cena y convidó a mucha gente. A la hora de cenar envió un criado a decir a los convidados que viniesen, pues ya todo estaba dispuesto. Y empezaron todos, como de concierto, a excusarse. El primero le dijo: He comprado una granja, y necesito salir a verla; ruégote que me des por excusado. El segundo dijo: Ha comprado cinco yuntas de bueyes, y voy a probarlas; deme, te ruego, por excusado. Otro dijo: Acabo de casarme, y así, no puedo ir allá. Habiendo vuelto el criado refirió todo a su amo. Irritado entonces el padre de familias, dijo a su criado: Sal luego a las plazas y barrios de la ciudad, y tráeme acá cuantos pobres y lisiados, y ciegos, y cojos hallares. Dijo después el criado: Señor, se ha hecho lo que mandaste,

y aún sobra lugar. Respondió el amo: Sal a los caminos y cercados, e impela a los que halles a que vengan para que se llene mi casa: Pues os protesto que ninguno de los que antes fueron convidados ha de probar mi cena.» (San Lucas. cap. xiv).

CONSIDERACION

Exhortados a tomar asiento en el convite eucarístico que en la cena de este Santo Evangelio se representa, y hasta conminados con no tener vida en nosotros si no comiéremos la carne del Hijo del Hombre, debemos considerar que los principales obstáculos que alejan de la sagrada Mesa están figurados en las excusas que ofrecen los invitados a la cena del Padre de familia. Acudamos pues, a alimentarnos con esa sagrada carne inmola para nosotros en la cruz, y veremos cómo nos comunica las gracias de fuerza y pureza que tanto necesitamos en esta vida, y que serán preciosa prenda de nuestra resurrección en la eternidad.

Ocurrencias

Cuatro masones, yendo de viaje, se encuentran a la entrada de un pueblo, en que estaba el templo, un monaguillo que jugaba a la pelota.

—Oye, chico, le dice uno de ellos, ¿qué casa es esta tan grande?

—Esa no es casa, le contesta el monaguillo, sino que es el templo.